

Text zu Kapitel 32 aus dem Buch „ Ein Kurs in Wundern „,

Lieber Leser,

Das Kapitel 32 habe ich damals in Wut darüber geschrieben, nachdem ich einen Konflikt mit dem Freund von Sabine hatte. Das war in Wusterwitz in der Endeavour Akademie. Ich habe diesen Text am 9.12.2022 nochmal durchgelesen, die Fehler entdeckt und wollte diese Arbeit von meiner Website entfernen.

Da ich aber auch das Buch „ Ein Kurs in Wundern “ liebe und alle die damit arbeiten, habe ich mich nun entschlossen, diesen Text noch nicht zu entfernen. Dafür gibt es wichtige Gründe die ich gerne noch in einem Buch niederschreiben möchte. Sofern mir die Lebenszeit noch gegönnt wird, werde ich das nachholen. Leider bin ich erst sehr spät mit 69 Jahren an meine Wahrheit oder Erkenntnis herangeführt worden.

Liebe Grüsse von Gerhard

10.12.2022 Berlin

Chapter 32 of the book A Course in Miracles

Dear Reader,

I wrote chapter 32 in anger after I had a conflict with the friend of Sabine had. That was in Wusterwitz at the Endeavor Academy. I have this text Read through again on December 9th, 2022, discovered the errors and wanted this work remove from my web-site.

But since I also love the book " A Course in Miracles " and everyone who works with it, I have now decided not to remove this text yet. There are important reasons for that decision I would like to write down in a book. Unless my lifetime is still granted, I will make up for it. Unfortunately, at the age of 69, I found my truth and understanding very late in my life.

Greetings from Gerhard

December 10, 2022 Berlin